

Herr Diefenbach:

Wurde der Bürgermeister von den Bürgerinnen und Bürgern gewählt?

Antwort der Verwaltung:

Wenn der Bürgermeister von einer Partei aufgestellt wird, so wird er zunächst von deren Mitgliedern als Kandidat gewählt und anschließend von den Bürgerinnen und Bürgern.

Nachfrage Herr Diefenbach:

Ist der Rat der Souverän oder sind es die Bürger?

Antwort der Verwaltung:

Wenn es um die Ausführung geht, ist der Rat der Souverän. Der Rat besteht aus gewählten Bürgerinnen und Bürgern. Insofern wird darin kein Widerspruch gesehen.